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“一定要来香港！”

“如果有人问我，企业想在亚洲设立办公室，应
该选择哪里，我会告诉他们：一定要来香港！”中电
控股首席执行官蓝凌志斩钉截铁地说。

日前，在接受新华社记者专访时，蓝凌志滔滔
不绝地谈起这座亚洲商贸大都市的独特魅力：亚洲
是世界上最具活力的地区，而香港地理位置优越，
联通区内各方；香港高度国际化，拥有融汇中外的
独特优势，是外界了解、进入中国内地的重要窗
口；香港拥有完善的法治保障、发达的金融市场、
广泛的商业网络，企业在这里经营便捷又安心。

“所有那些使企业成功的要素，香港都有。”蓝
凌志说。

和蓝凌志有着相同感受的在港国际人士不在少
数。嘉柏环球集团董事长兼创始人吉姆·汤普森已在
香港工作 55 年，他不仅非常认可香港的商业氛围，
更对未来发展前景充满信心。

“亚洲是很多全球企业国际业务的重要增长引擎。
想要抓住发展机遇，就必须落户亚洲。没有比香港更适
合跨国公司设立地区办事处的地方了。”汤普森说。

在港经营超过50年的香港美国商会日前发表声明
指出，香港作为国际商业中心具有至关重要的作用，仍
然是东西方贸易和资金流动重要且活跃的推动者。香
港拥有亚洲最发达的基础设施、国际公认的商法体系
以及比许多其他亚洲地区更为开放和完善的数字基础
设施，并且香港的金融市场在全球位列前五。

历经风雨 繁荣依旧

1985 年，马来西亚人颜溪俊来到香港，为他供职
的国际企业设立办公室。如今，他已是港澳马来西亚
商会会长，和这座亚洲商贸大都会也已结缘近40载。

如他一般来香港打拼的马来西亚人还有很多。
颜溪俊在接受香港媒体采访时表示，从创办公司企

业、从事银行金融到参与工程建筑，在香港侨居的
数以万计马来西亚人从事着各种工作。不计其数的
马来西亚公司在香港筹集资金、寻找合作伙伴，并
且放眼充满机遇的内地市场。

“香港仍然是一个非常适合居住和投资的地方。
看看最近的股市和房价，所有指标都显示，人们有
信心香港能够继续繁荣发展。”他说。

蓝凌志则是在 1992 年离开澳大利亚来到香港工
作的。回看当时的选择，他感叹道：“这是我人生中
作过的最正确的决定之一。说真的，我很快就喜欢
上了这里，从那时起香港就是我的家了。”

“回顾过去30年，香港经历了起起落落，从金融
危机到社会动荡，还有最近的新冠肺炎疫情，但每
一次香港都挺过来了，并且变得更加繁荣。”蓝凌志
说，他对这座国际大都会的发展前景充满信心。“香
港现在已经稳定下来了，未来将会越来越好。”

一系列经济和金融数据也证明了香港繁荣稳定
的发展态势。过去一年，香港新股集资额超过 5000
亿港元，同比增加超过50%；去年7月至10月，流入
港元体系资金超过3000亿港元，港元市场于2020年
录得资金净流入；目前有约 9000家内地及海外企业
在香港设立办事处，其中超过40%以香港作为区域总
部或区域办事处。

在香港打拼“最好的时刻”

经受住“修例风波”和疫情的双重冲击后，香港已
恢复了稳定的社会环境，经济复苏势头强劲。企业对

未来发展更加乐观，对香港的营商环境也更有信心。
“香港是世界上最好的城市之一，企业当然希望

在一个稳定的环境中经营，我们需要公平的法治，
廉洁和安全的营商环境。”吉姆·汤普森说，“今年以
来，香港的环境越来越好了。我希望香港明年的情
况会变得更好，未来也能够继续保持这一势头。”

香港本地生产总值今年前两个季度分别同比增
长8%和7.5%，经济复苏势头明显。失业率更是“四
连降”，回落至一年多以前的水平。专家预测，香港
经济增长在下半年有望提速，突破特区政府此前预
测的3.5%至5.5%的区间。

与此同时，粤港澳大湾区更为香港未来发展提
供了更多机遇。

“我们就在世界第二大经济体的门口，就在蓬勃发
展的粤港澳大湾区。在香港，我们能够借助各种便利的
设施、信息和商业网络进入内地市场，获得新的发展机
遇。”颜溪俊说，对许多马来西亚企业来说，来到香港的
一个重要原因，就是能够更好地拓展内地市场。

对于香港的发展前景，香港特区行政长官林郑
月娥近日更是做出了准确而形象的评价——“对香
港有归属感，亦愿意在这里打拼的人，现在就是最
好的时刻。”

林郑月娥说，中央制定香港国安法、完善特区
选举制度，使得香港恢复了稳定和秩序。在中央的
支持之下，香港更能享受“十四五”规划纲要和粤
港澳大湾区中的无限机遇，迎来更大的发展。“ （香
港的） 前景是非常之好！”她说。

（据新华社香港电 记者方栋、孔维一）

“我们为什么选择香港？”
——在港国际商界精英如是说

近年来，香港的局势变化牵动着
无数国际企业和投资者的心。历经社
会动荡和新冠肺炎疫情，作为国际金
融和商贸之都的香港发生了怎样的变
化？未来发展前景又如何？让我们听
听那些在港长期工作和生活的外籍商
界人士如何作答。

新华社北京8月8日电 外交部发言人华春莹8日就美国
总统签署涉港备忘录回答记者提问。

华春莹说，美方所谓备忘录大肆攻击抹黑香港国安法和
中方治港政策，是美方粗暴干涉香港事务和中国内政的又一
恶劣表现，中方对此强烈不满和坚决反对，已向美方提出严
正交涉。

她说，制定和实施香港国安法完善了香港的法治，恢复
了香港的安全和稳定，确保了香港居民的正当合法权益。美
方所谓为香港居民提供“安全港”的说法纯属无稽之谈，其
真实目的就是要为反中乱港分子撑腰打气，破坏香港繁荣稳
定，遏制中国发展。

华春莹说，中方敦促美方切实尊重中国主权，恪守国际
法和国际关系基本准则，停止干预香港事务，停止干扰香港
法治，停止干涉中国内政，不得以任何方式支持纵容反中乱
港势力，否则必将搬起石头砸自己的脚，严重损害美自身在
港利益。
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新华社澳门8月7日电（记者刘刚、李寒芳） 以“共创绿
色低碳新时代”为主题的“2021年澳门国际环保合作发展论坛及
展览”7日结束。展会共进行了247场云配对，收到10份云签约。

本届展会由澳门特区政府主办，原定于5日至7日以线上
线下融合模式举行。鉴于疫情最新变化，主办方经审慎考虑
取消了所有线下活动，但通过云配对、云签约、绿色交通线
上推介及线上展厅等一系列线上活动，助力世界各地企业把
握绿色商机。

来自海峡两岸暨港澳地区，以及比利时、巴西、葡萄牙
等国家的逾 400个展商参与本次展览，上线展品数逾 750项。
展示项目涉及电动车及其相关配套设施、环保餐具、绿色建
材、废弃物管理解决方案及垃圾焚化厂项目等。

今年主办方把云配对服务前置到展会举办前进行，在7月
25日至 8月 7日期间提供 14天的云配对服务，最终收到 10份
云签约，内容涉及联合举办环保国际会议、开发环保餐具市
场、采购环保产品、环境保护产业交流合作等。

参与客商们表示，线上洽谈可以打破地域时间界限助力
企业寻找商机，使他们能精准物色合作伙伴，加大互动交
流，拓展绿色视野。

澳门国际环保合作发展论坛及展览于 2008 年首次举办，
致力打造全球性的环保产业、技术转移及推动可持续发展的
交流合作平台。

澳门举办线上国际环保合作发展论坛

香港特区政府教育局近日宣布全
面终止与“香港教育专业人员协会”

（简称“教协”）的工作关系。教书育人
是教师天职，“教协”却污染三尺讲
台，与反中乱港势力“民阵”及“支
联会”狼狈为奸，自称是教师工会，
干的却尽是些龌龊勾当。香港教育亟
待刮骨疗毒式的深刻变革，“教协”这
颗最大毒瘤务必要铲除。

“教协”长期被香港反对派把持，
成为鼓吹“反中”“反政府”的帮凶。

“教协”对香港青少年洗脑播“独”，
肆意煽动仇恨，将莘莘学子当作向政
府施压的筹码和牺牲品。

炮制“港独”教材、兜售“黑
暴”书籍、鼓吹歪理邪说，“教协”强
行向无辜学生植入激进立场。“反国
教”、非法“占中”、“修例风波”等事
件中，他们更煽惑学生抛弃学业和前

途，毁坏香港社会的希望和未来。
教育是百年大计，教育专业团体

理应秉持专业，帮助教师发挥其专业
精神，教育莘莘学子守法治、明是
非、行正路，使其免受社会极端思潮
荼毒、激进行径影响，让青少年通过
教育形成健全人格、踏上光明前程。

“教协”自诩“全港最大教育专业
组织”，非但不讲半点专业，所做之事
还全然背离教育宗旨。他们打着“专
业团体”的幌子，肆意戕害香港广大
青少年的福祉，将暴力和混乱引入昔
日宁静的校园，处心积虑祸害香港青
少年，甚至连不知政治为何物的小学
生都不放过。“教协”实为教育工作者
之耻，也让香港教育蒙羞。作为“支
联会”的骨干组织，“教协”在香港社
会落得“教邪”的恶名，足见其罪孽
深重。

香港教育之病久矣！教师、教
材、考试、学校、管理乃至制度性设
计乱象丛生，“教协”正是罪魁祸首。
他们组织编写通识教材抹黑攻击“一
国两制”、诋毁特区政府与国家，滥用
考评权力在港版“高考”中设置误导
性试题，假借“言论自由、学术自
由”之名，为“港独”思潮祸乱香港
校园大开方便之门，对早应补缺的国
民教育大泼污水并极力阻挠，令香港
教育久久不能“去殖民化”，反倒深陷

“泛政治化”的泥淖之中。
为了达到阴险的政治目的，“教

协”怂恿包庇“黄师”恣意妄为，将
“港独”言论美化为“独立思考”，把
“黑暴”鼓吹为“违法达义”，向乱港
分子撑起保护伞，纵容暴力四处蔓
延。由于“教协”不择手段地煽风点
火、挑唆犯罪，约 4000 名香港学生在

“修例风波”中因涉嫌违法被捕，其中接
近2000人是中小学生，都处在人生中美
好的时节。如此结果，怎不让人痛惜！

香港教育岂可沦为“制毒工厂”？
香港青少年怎可充当政治炮灰？香港
教育界需尽早剔除害群之马，对涉嫌
违法的团体和个人严加惩治，让政治
黑手彻底远离校园。如今香港国安法
威力日渐显现，反中乱港势力纷纷溃
散，“教协”休想轻易“跳船自保”，其罪
孽也绝不会一笔勾销。香港教育要正本
清源，建立与“一国两制”相适应的教育
体制，务必要铲除“教协”这个毒瘤。只
有香港教育身强体健重归正轨，香港
社会才有安定繁荣的未来。

不能让“教协”继续荼毒香港教育
张 盼

8月8日是全民健身日，山东省枣庄市市中区龙山路街道
和光明路街道联合开展“全民防疫 科学健身”活动，组织爱
好舞“彩带龙”的市民在当地西沙河公园进行舞龙健身。图
为在市中区西沙河公园，爱好舞“彩带龙”的市民在进行舞
龙健身。 孙中喆摄 （人民视觉）
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本报拉萨8月7日电（记者鲜敢） 8月7日，西藏最大航
站楼——拉萨贡嘎机场T3航站楼投入运行。T3航站楼总投
资超过 39亿元，占地面积 8.8万平方米，有 40个值机柜台、
20 个登机口，是“十三五”时期西藏重大基础设施建设项

目，具有投资规模大、工艺流程复杂、智慧化程度高等特
点。项目的投运，将进一步改善西藏综合交通运输状况，推
动西藏高质量发展。

图为拉萨贡嘎机场T3航站楼。 黄梓洋摄 （人民视觉）

拉萨贡嘎机场
新航站楼投运

新华社北京8月8日电 国务院港澳办发言人8日应询表
示，明眼人都已看得清清楚楚，美国所谓“与香港人站在一
起”，显然是与极少数对抗国家、祸害香港的反中乱港势力

“站在一起”，是希望“修例风波”期间“港独”猖獗、“黑
暴”肆虐、“揽炒”横行的乱象重演，是希望香港的反中乱港
分子继续“为美国而战”、为虎作伥。香港广大市民对此深恶
痛绝！

有记者问，美国政府出台所谓涉港备忘录，表示将为在
美国的香港居民提供所谓“安全港”，声称美与其盟友强烈反
对中国违背国际承诺，批评香港国安法侵犯香港自治、破坏
香港民主，并声称将继续支持香港人民，“与香港人站在一
起”。请问您如何评论？该发言人答问时作上述表示。

发言人指出，美国政府的这些举动和言论粗暴干涉中国
内政和香港事务，我们对此表示坚决反对和强烈谴责。

发言人说，美国还口口声声自诩代表国际社会和一众盟
友，实际上其“小圈子”之小、代表性之弱在联合国人权理
事会有关涉港问题的讨论中已显露无疑：70多个国家共同或
单独发言，欢迎和支持中国政府颁布实施香港国安法，谴责
有关国家出于政治目的借涉港问题向中国施压，而附和发表
涉港干涉言论的美西方国家寥寥无几。国际社会一切正义之
士都已心知肚明，美国拼凑各种名目的涉港联盟和组织，出
台各种花样的涉港法案和行政举措，既不是为了“捍卫民
主、人权、自由”，也不是为了维护“一国两制”，而是为了
搞乱香港、遏制中国。

发言人表示，香港国安法实施后，香港重现过去的安定
和繁荣。美国和其他少数国家一再污蔑国安法损害香港人的
权利和自由，只能显示国安法在打击严重危害国家安全的反
中乱港分子和外部势力干预破坏活动方面精准有效，只能暴
露出美方“双重标准”的伪善卑劣和乱港遏中图谋失算后的
狂躁不安。一切外部干涉都不能动摇中央和香港特别行政区
全面深入实施香港国安法的坚定意志和决心，不能阻挡香港
发展和中国前进的铿锵步伐。

国务院港澳办：

坚决反对和强烈谴责美国政府
粗暴干涉中国内政和香港事务


